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 REMISE DE PRIX DU FC3R : 

PRIX 3R « RECHERCHE » 
Ouverture Avril 2024 – Clôture 9 Septembre 2024

Le GIS FC3R décernera pour la première fois en 2024 son Prix 3R « Recherche » pour 
récompenser des travaux de recherche exemplaires pour le développement et 
l’implémentation des 3R. 

Fondé en 2021, le centre français pour les 3R « FC3R » soutient l’implémentation des 3R - Remplacer, 
Réduire et Raffiner - en France via l’éducation, la valorisation d’une recherche responsable et 
innovante, et la communication transparente. Le GIS FC3R décerne ainsi des «Prix 3R», afin de mettre 
à l’honneur des acteurs de la recherche française dont les travaux font notablement avancer le 
Remplacement, la Réduction et/ou le Raffinement des expériences sur les animaux. 

• Les candidatures au Prix 3R « Recherche » 2024, doivent être soumises en ligne sur le site du
FC3R.

• Les candidats peuvent être des chercheurs (postdoctorants ou statutaires), des étudiants en
thèse ou des ingénieurs, travaillant dans une structure de recherche académique française.
La candidature au Prix 3R « Recherche » 2024 se base sur des travaux de recherche ayant
fait l’objet d’une publication scientifique récente (moins de 3 ans), dont le candidat est premier
auteur.

• Le projet retenu par le Comité Scientifique du FC3R doit, de manière proactive et avec succès,
faire progresser le Remplacement, la Réduction et/ou le Raffinement, avoir un impact
potentiel fort auprès de la communauté scientifique et/ou être facilement transposable à
d’autres domaines de recherche.

• Une attention sera également apportée à l’importance accordée par le candidat à la gestion
des données (plan de gestion des données, format « FAIR », partage), à la transparence et à
la communication.

Par l’attribution de ses Prix 3R, le FC3R souhaite récompenser les membres de sa communauté pour 
leur engagement exemplaire, valoriser leurs actions positives, mais aussi encourager et inspirer de 
nouvelles initiatives, pour promouvoir et implémenter toujours davantage le principe des 3R en 
France. Le lauréat du Prix sera invité aux Journées 3R du FC3R, les 21 & 22 novembre 2024, au cours 
desquelles il aura l’occasion de présenter son travail et de se voir remettre un lot-cadeau. 

Ouverture : Courant avril 2024 
Clôture : 9 septembre 2024 
Rendu de la décision : 18 octobre 2024 
Cérémonie de remise du Prix : 22 novembre 2024 
Prix : Invitation aux Journées 3R 2024 du FC3R (comprenant l’inscription, le transport et 
l’hébergement) + remise d’un lot-cadeau d’une valeur de 700€ 
Dépôt des candidatures et nominations : lien à venir 
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FC3R AWARD : 

3R PRIZE « RESEARCH » 
Opening Avril 2024 – Closing September 9th 2024

In 2024, the GIS FC3R will be awarding its first 3R “Research” Prize, in recognition of 
exemplary research work that has a major impact on the development and 
implementation of the 3R principle. 

Created in 2021, the FC3R has for a mission to promote implementation of the 3Rs in France, through 
education, valorization of a responsible and innovative research, and transparent communication. 
The scientific committee of the FC3R awards 3R prizes to recognize French stakeholders whose 
accomplishments really lead forward the promotion and implementation of Replacement, Reduction 
and/or Refinement of the use of animals for scientific purposes.  

• Applications for the 3R Prize « Research » must be submitted online via the FC3R website.
• Candidates may be researchers (post-doctoral or permanent), PhD students or engineers,

working in a French academic research structure. Applications for the 3R Prize « Research »
are based on research work that has been the subject of a recent scientific publication (less
than 3 years old), of which the applicant is first author.

• The project selected by the FC3R Scientific Committee must proactively and successfully
advance Replacement, Reduction and/or Refinement, have a strong potential impact on the
scientific community and/or be easily transferable to other fields of research.

• Attention will also be paid to the importance attached by the applicant to data management
(data management plan, FAIR format, sharing…), transparency and communication.

By awarding its 3R Prizes, the FC3R wishes to reward the members of its community for their exemplary 
commitment, to showcase their positive actions, but also to encourage and inspire new initiatives, to 
further promote and implement the 3R principle in France. The awardee of the 3R Prize will be invited 
to the French 3R Days on November 21 & 22, 2024, where they will have the opportunity to present 
their work and receive a gift. 

Opening date: April 2024 
Closing date: September 9th, 2024 
Decision : October 18th, 2024 
Award ceremony: November 22nd, 2024 
Prize: Invitation to FC3R's 3R Days 2024 (including registration, transport and accommodation) + a 
gift package worth €700 
Submission of applications: link to come 




